

**Bastheim, Propstei Wechterswinkel, Bayern,
Namen der Opfer Hexenverfolgung**

Die Propstei Wechterswinkel bestand vom 16. Jahrhundert bis 1803.

Hochstift Würzburg / katholisch.

Heute liegt die ehemalige Propstei im Gemeindeteil Wechterswinkel der Gemeinde Bastheim, Landkreis Rhön-Grabfeld, Bundesland Bayern.

In der Propstei Wechterswinkel:

Mehrere Personen.

Vermutlich kam es auch zu Hinrichtungen.

- 1545 der Unterpropst der Propstei Wechterswinkel. Hinrichtung (?)
Der Unterpropst verwaltete im Auftrag des Würzburger Hochstiftes vor Ort das Vermögen und die Ländereien des ehemaligen Zisterzienserinnen-Klosters Wechterswinkel.
Verfahren wegen Zauberei.
Die Unterlagen des Verfahrens lassen den Schluss zu, dass der Beschuldigte unter der Folter ein Geständnis ablegte.
Damit kann eine Hinrichtung des Unterpropstes nicht ausgeschlossen werden.
(Albert, Reinhold: Weit über 50 Personen, S. 3)
- 1545 Angehörige des Unterpropstes der Propstei Wechterswinkel. Hinrichtung (?)
Verfahren wegen Zauberei.
Die Unterlagen des Verfahrens lassen den Schluss zu, dass die Beschuldigten unter der Folter ein Geständnis ablegten.
Damit kann eine Hinrichtung von Angehörigen des Unterpropstes nicht ausgeschlossen werden.
(Albert, Reinhold: Weit über 50 Personen, S. 3)

Quelle:

- Albert, Reinhold:

Weit über 50 Personen fielen im Königshöfer Grabfeld dem Hexenwahn zum Opfer.

In: Heimatblätter für Kultur, Geschichte und Brauchtum im Grabfeld.

Herausgeber: Verein für Heimatgeschichte im Grabfeld e.V.
und Museumspädagogisches Zentrum
Bad Königshofen i. Gr.

Nummer 27, Bad Königshofen, November 2019,
S. 1 – 7

Recherchen von Gert Direske, Diplom-Jurist.
Kirchstraße 11
99897 Tambach-Dietharz
Telefon: 036252 / 31974
E-Mail: bdireske56@gmail.com